



Die Kombination von westlicher Hightech Lasermedizin, Ohrakupunktur und der traditionellen chinesischen Akupunktur lässt hoffen, dass bisher therapieresistenten Patienten geholfen werden kann.

Die unter **Pulskontrolle (RAC Technik)** mit Laserfrequenz und Testampullen gefundene Punktekombination haben harmonischen Bezug. Es zeigen sich Störfelder und Punkte für psychische Belastungen, Stagnationen (Mittekonflikt), Störungen in Bezug auf Lateralität (Kooperation der linken mit der rechten Gehirnhälfte) und des Energieflusses (das Qi, dass unsere Elemente antreibt).

Akupunktur mit Laserfrequenzen

Laserfrequenzen helfen aktive Akupunkturpunkte mit harmonischem Bezug zueinander zu diagnostizieren. **Ausgewählte Laserfrequenzen in Resonanz mit den passenden Akupunkturpunkten (Ohr / Körper) bringen Ordnung und Harmonie in das Schwingungschaos von Krankheiten.**

Besonders Patienten mit chronischen Schmerzzuständen, Migräne, Asthma, Allergien, Burnout, Schlaf-, und Verdauungsstörungen, Suchterkrankungen (Nikotin, Adipositas) und Infektanfälligkeit profitieren von dieser sanften Behandlung.

Wer das Problem hat, hat die Lösung ist das Prinzip der Selbstregulation.

Durch Stimulierung von Akupunkturpunkten mit Laserfrequenzen am Ohr, als auch am Körper können schmerzfrei und schonend Selbstheilungskräfte angeregt und gestörte Funktionen normalisiert werden.

Um Resonanzphänomene zu erzielen, werden Frequenzen zuschalten.

Der Laser ist dann kein Dauerstrahl, sondern arbeitet mit Impulsen in der Sekunde (Hertz). Bestimmte Gewebe werden durch bestimmte Frequenzen besonders angesprochen.



Akupunktur ist keine Alternative zur modernen Schulmedizin, jedoch eine wertvolle Ergänzung.

